



Koptu Samsuhadi Bantu Perawatan Padi

Maskuri - HST.KAMPAI.CO.ID

May 28, 2022 - 02:22



Koyok Samsuhadi Bantu Rawat Tanaman Padi

BARABAI-Perawatan tanaman padi merupakan salah satu faktor yang harus diperhatikan oleh para petani selama berlangsung proses produksi, perawatan tanaman padi ini harus dilakukan secara maksimal demi pencapaian hasil panen yang optimal.



Untuk mengoptimalkan capaian panen ini, Babinsa Koramil 1002-06/Barabai Koptu Samsuhadi melaksanakan pendampingan perawatan padi di Desa Bakapas Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Jum'at (27/05).

Disampaikan oleh Koptu Samsuhadi tanaman padi ini merupakan salah satu lahan demplot ketahanan pangan Kodim 1002/HST dari 10 hektare lahan yang dikerjakan oleh kelompok tani Desa Bakapas,"katanya.

Ia menuturkan untuk bibit dan pupuk organik mendapat bantuan dari Kodim 1002/HST dan mudah-mudahan pada minggu ke dua bulan Juli mendatang tanaman padi ini bisa dipanen,tambahnya.

Sementara itu Danramil 1002-06/Barabai Kapten Inf Rudi Hartono mengatakan bahwa kegiatan pendampingan ini merupakan salah satu tugas pokok seorang babinsa, karena babinsa merupakan ujung tombak satuan teritorial untuk mewujudkan masyarakat yang makmur dan sejahtera di dalam berbagai bidang,"ujarnya.

Lebih lanjut ia menuturkan bahwa salah satu upaya untuk menghasilkan tanaman yang baik dan subur harus dilakukan perawatan ini, seperti contoh pencabutan rumput yg tumbuh diarea tanaman yang dapat mengganggu pertumbuhan padi tersebut, penyemprotan hama, sehingga dapat menghasilkan produksi sesuai yang diharapkan."ucapnya

Kami akan berupaya semaksimal mungkin untuk membantu para petani sehingga dapat meningkat hasil panen,"tambahnya

"Dengan terjun langsung kesawah untuk membantu petani, maka Babinsa akan memiliki kedekatan emosional dengan petani sehingga dapat memotivasi petani dalam mengolah sawah sehingga dapat meningkatkan program swasembada pangan yang ditargetkan oleh Pemerintah,"pungkasnya.(pendim1002).